

St. Veit macht wieder „Lust auf Innenstadt“

Nächste Woche gibt es erneut zahlreiche Möglichkeiten, die schönen Seiten des Lebens in der einzigartigen Kulisse der St. Veiter Innenstadt zu erleben.

St. Veit/Glan | Jeweils mittwochs, freitags und samstags finden in St. Veit im Rahmen von „Lust auf Innenstadt“ Musik- und Kulturveranstaltungen statt. Den Programmüberblick gibt es im [Programmfolder](#) und im [Veranstaltungskalender der Stadt](#).

♥ DIENSTAG, 30. AUGUST

19 Uhr | Ripperl-Abend mit Live-Musik | Hirter Stüberl

Summerfeeling live gibt's mit der Band „Taxi Gratzer“. Die 3-köpfige Band aus St. Veit an der Glan liefert feinste Akustik-Musik quer durch die Genres Rock und Pop.

Beginn ist um 19 Uhr. Um Tischreservierung unter Tel.: 04212/2551 wird gebeten!

♥ MITTWOCH, 31. AUGUST

17 Uhr | Hauptplatz | Lust auf Mittwoch

„Dees'n'Delo“, das sind die Kärntner MusikerInnen Desirée Mostetschnig und Stefan Delorenzo, spielen Interpretationen ausgewählter Stücke von Latin Jazz über Roots Musik bis hin zu Eigenkreationen. Sie teilen ihre Leidenschaft für die klangliche Kombination von Stimme und Bass und hoffen diese Sparte durch ihr musikalisches Schaffen auch in unseren Breitengraden zu fördern.

♥ FREITAG, 2. SEPTEMBER

17 Uhr | Hauptplatz | Fun 4 Kids

Der allseits beliebte Kinderflohmarkt erstreckt sich mit seinem bunten Sortiment auch dieses Jahr wieder über den Rathausvorplatz. Das breite Angebot der lokalen StandlerInnen wird die Kinderherzen höherschlagen lassen!

17 Uhr | Hauptplatz | Fun 4 Kids

Bei der Show von Zauberer Gerhard können die (kleinen) ZuseherInnen auch assistieren und manchmal sogar selbst zaubern! Lustige Kunststücke lassen die Kinder staunen und herzlich lachen: Wenn der Zauberstab wackelt oder das Zaubersalz quietscht und wenn es so aussieht, als ob der Zauberer etwas falsch gemacht hat.

18 Uhr | Herzog-Bernhard-Platz | Lust auf Freitag

Die Band „Listen to the Music“, bestehend aus zwei Gitarren und drei Stimmen, hat sich hauptsächlich allseits bekannte und neuerdings auch eigene Rock-, Pop-, Country-, Austropop- und Swing/Jazz-Songs vorgenommen, die sie im akustischen Gewand mit viel Herz und überwiegend dreistimmigem Gesang zum Besten gibt. Die Konzerte der Band sind eine musikalische Zeitreise von den 1960ern bis in die Gegenwart, die die Stimmung der Songs in „vielsaitiger“ Weise wiedergibt.

18 Uhr | Hauptplatz | Lust auf Freitag

Otto Kuhs, Günther Trojer und Charly Reimann haben sich neu zusammengetan um gemeinsam, unkompliziert, spontan und mit einer Prise Humor als „Ontörner“ zu musizieren. Bei diesem kongenialen Trio gibt es musikalisch fast keine Einschränkungen mehr. Es wird alles vermischt, neu „durchgeknetet“ und neu arrangiert. Rockig, poppig, jazzig – selbst volksmusikalische Einflüsse mit lustigen alten Schnulzensongs und natürlich eigene Songs sind aufbereitet.

19 Uhr | Rathaus Hof | Trigonale Festival „Alle fiamme d’amor“

Die KonzertbesucherInnen erwartet bei diesem Termin ein festliches und gleichermaßen tief emotionales Programm italienischer Barockkantaten. Alle Informationen finden Sie auf der Veranstalter-Website: www.trigonale.com

♥ SAMSTAG, 3. SEPTEMBER**19 Uhr | Kirchengasse | Lust auf Samstag**

Der austro-texanische Bluesmusiker und Multiinstrumentalist Christian Dozzler kann auf eine 40-jährige Profi-Karriere zurückblicken, deren zweite Hälfte er in den USA verbrachte. Von seinen Anfängen in der Wiener "Mojo Blues Band" und der eigenen Blues Wave in den 90ern, bis zu Tourneen mit Blueslegenden wie Anson Funderburgh oder Kim Wilson, sowie als Solist, führte ihn der Blues im Laufe der Jahrzehnte über den halben Erdball. Neben den acht CDs unter eigenem Namen wirkte er auf rund fünfzig internationalen Bluesproduktionen mit. Bei seinen Solokonzerten kehrt Christian Dozzler zu seinen Wurzeln zurück, dem Piano-Blues und Boogie Woogie.

19 Uhr | Fuchspalast | Modern Music College „Stars der Zukunft“

Unter dem Motto „Stars der Zukunft“ gestalten SchülerInnen und LehrerInnen des Modern Music College St. Veit an der Glan wieder ein modernes, fetziges Sommerkonzert. Eingeladen sind alle, die mit den MMC-SchülerInnen und dem LehrerInnenteam einen rockigen Abend verbringen wollen!

Eintritt: Freiwillige Spende | Veranstalter MMC St. Veit

Fotos: <https://we.tl/t-0dGEtfQ3uq>